
 

農学委員会・食料科学委員会合同 農業情報システム学分科会 

（第24期・第7回）議事要旨 

 

日  時： 令和 2年 9月 29日（火）15：00～16：00 

会議形式： ビデオ会議 

 

出席者：澁澤栄（委員長）、位田晴久、梅田幹雄、大下誠一、大政謙次、川村周三、

高山弘太郎（幹事）、仁科弘重、野口伸、彦坂晶子、真木太一、安永円理子

（幹事）、吉本真由美 

事務局：原澤千春 

 

資 料 

1．農業情報システム学分科会（第 24期・第 6回）議事要旨 【資料 1】 

2．提言「人口減少社会に対応した農業情報システム科学の課題と展望」 【資料 2】 

3．第 24期年次報告（幹事会報告済） 【資料 3】 

4．マスタープラン 2020目次（公開）  【資料 4】 

5．第 25期会員予定 【資料 5】 

6．分科会継続の申し送り（幹事会報告済） 【資料 6】 

7．第 24期分科会等設置提案書、連携会員への説明書 【資料 7】 

8．第 24期 農業情報システム学分科会 委員 【資料 8】 

9．総括メモ（参考） 【資料 9】 

    

議 題 

（１） 前回議事要旨の確認 

（２） 提言案の進捗について 9/7公開 

（３） シンポジウムについて（9/6 の中止） 

（４） 年次報告について 

（５） 第 24期の総括 

（６） 第 25期への引き継ぎについて 

（７） その他 

 

議 事 

1. 前回議事要旨の確認を行った． 【資料 1】 

2. 澁澤委員長より，本分科会で取り纏めた提言の進捗について説明があり，最終的に

令和 2年 9月 7日に公開されたとの報告があった． 【資料 2】 

3. 澁澤委員長より，令和 2 年 9 月 6 日開催予定であった公開シンポジウム「オープンサ

イエンスをめざしたディジタル農業の胎動」がコロナ禍の影響で中止となったことに

ついて説明があった．     

4. 澁澤委員長より，第 24 期の年次報告として資料のとおり幹事会へ報告した旨の説

明がなされた． 【資料 3】 



 

5. 澁澤委員長より，マスタープラン 2020 に対し農学委員会・食料科学委員会内の 5

つの分科会合同で「SDGs実現をめざしたスマートフードシステムの構築」の提案を

行いヒアリングの対象となったことが報告された． 【資料 4】 

6. 澁澤委員長より，令和 2 年 10 月 1 日より開始する第 25 期新規の会員（農学系 1

減）ならびに連携会員の予定について紹介があった．また，本分科会継続のための

申し送り事項ならびに必要書類の説明がなされた． 【資料 5，6，7，8】 

7. 澁澤委員長より第 24 期活動の総括が報告され，その後，各委員より次期分科会へ

の期待や課題ならびに今期の感想について意見交換がなされた． 【資料 9】 

8. 議事要旨については，委員長一任にて報告することとした． 

以上 

 


